

Programa se realiza por tercer año

Activa Verano UBB propone diferentes alternativas para desarrollar durante este mes

Hasta el 24 de enero se extenderá el programa estival en los campus Concepción, Fernando May y La Castilla.

Conferencias, talleres, conciertos, obras de teatro, exposiciones y jornadas deportivas componen el nutrido calendario de actividades de Activa Verano UBB, programa desarrollado por la Universi-

dad del Bío-Bío en sus tres campus, a partir de hoy.

Por tercer año consecutivo, la iniciativa busca articular una variada agenda, en este caso, abierta a la comunidad.

De este modo, la propuesta complementa las iniciativas de la Dirección de Desarrollo Estudiantil, la Dirección General de Relaciones Institucionales, la Dirección de Recursos Humanos, las distintas facultades de la UBB, además de la Dirección de Extensión, a través de las diferentes unidades que dependen de ella. Vale decir, el Museo Marta Colvin, Ediciones UBB, Conservatorio de Música Laurencia Contreras y los Grupos Artísticos de la casa de estudios (la programación está disponible en las redes sociales, como @extension.ubiobio).

Hernán Barriá, director de Extensión UBB, apuntó que el programa busca estimular la participación de las personas en las actividades. "Intentamos situar a Activa Verano como una agenda cultural para el mes de enero abierta a la comunidad. Hemos visto el interés de la gente, a través de nuestras redes sociales, que hoy son el canal más directo que tenemos", señaló el representante de la entidad educacional que suma tres versiones.



Los encuentros, talleres y otras iniciativas se van a desarrollar en los campus de la casa de estudios.

"Esperamos crecer año a año, como un compromiso de la universidad con las regiones de Ñuble y Biobío", agregó Barriá.

EN DOS REGIONES

La propuesta 2025 inicia sus actividades en el campus La Castilla de Chillán. Allí la Facultad de Educación y Humanidades ofrece, hasta el miércoles, la Escuela de Verano "Historias y territorios en transformación: miradas diversas hacia el futuro".

También en Ñuble, los días jue-

ves 9 y viernes 10, la Dirección de Desarrollo Estudiantil (DDE) propondrá que el Coro Estudiantil y el Conjunto Folclórico Triestamental desplieguen su propuesta en Cobquecura.

"Los talleres y actividades artísticas, culturales y deportivas que hemos realizado han convocado la participación activa de estudiantes, docentes, administrativos y público externo. Hemos recibido comentarios que reflejan el aprendizaje adquirido y el interés por futuros eventos", ilustró Nelly Gómez,

directora de Relaciones Institucionales UBB, acotando que "la generación de redes entre participantes es otro aspecto que ha sido bien valorado. Todo ello contribuye a aumentar la visibilidad y posicionamiento de la Universidad en el entorno local y birregional".

Un aspecto es el crecimiento que ha tenido "Activa verano" en estos años, como una iniciativa que comenzó después de la pandemia. "Empezamos tímidamente, pero tuvimos una respuesta tan buena, se inscribió gente en cada uno de nuestros talleres, entonces hemos ampliado también nuestra oferta y se ha sumado más gente. Yo creo que este año vamos a tener una convocatoria todavía mayor, así que vamos bien encaminados", sostuvo Ricardo Rey, director de la DDE.



El Museo Marta Colvin tendrá sus puertas abiertas a los visitantes durante esta tercera versión del "Activa verano".

A partir del lunes 13 de enero empiezan las actividades en el Campus Concepción UBB. La programación de la iniciativa está en la web extension.ubiobio.cl.